



GREMIOS SOLICITARON UN NUEVO ESTUDIO DE IMPACTO PATRIMONIAL.

## Critican a alcaldesa electa por respaldar carta a la Unesco

**VALPARAÍSO.** Candidata a gobernadora regional de la oposición considera postura como un freno al desarrollo portuario.

Hasta el ámbito electoral llegó la polémica, luego de que actores ligados al sector turismo y cultural de Valparaíso, como la presidenta de la Federación de Servicios Turísticos de Valparaíso (Fasetur), Verónica Castillo, y el pintor Gonzalo Ilabaca, Ciudadano Ilustre de Valparaíso, pidieran la intervención de la Unesco para impulsar un nuevo Estudio de Impacto Patrimonial (EIP), por el miedo que les produce el impacto que tendría el proceso de expansión portuaria.

Que la alcaldesa electa por

**“Un líder debe conciliar desarrollo con respeto al medioambiente, pero no impedir que la ciudad avance”.**

**María José Hoffmann**  
Candidata a gobernadora (ChV)

monio, y defender los intereses de los y las porteñas es y será nuestra prioridad número uno”, dijo.